



PRO stadtsaal SCHLIEREN

FÜR EIN ATTRAKTIVES UND LEBENDIGES SCHLIEREMER STADTZENTRUM

Wir sind der Überzeugung, dass die aufstrebende Stadt Schlieren (Nr. 24 im aktuellen Städteranking) ein attraktives Zentrum mit einem modernen und identitätsstiftenden Stadtsaal in einer vernünftigen Grösse braucht.

Die Zeit ist reif für ein zukunftsweisendes Projekt, das unserem Zentrum ein Gesicht verleiht, moderne, flexible und multifunktionale Saal- und Seminarräume, Sitzungszimmer und Ausstellungs-/Präsentationslokale für Veranstaltungen, Auführungen, Kongresse und vieles mehr bietet. Ein Begegnungsort für die Schlieremer Bevölkerung, aber auch für Gäste in unserer Stadt.

Hervorragender Standort

Der hervorragende Standort mit optimaler Erschliessung durch den öffentlichen Verkehr ist prädestiniert für einen Veranstaltungsort mit Ausstrahlung und städtischem Flair.

Unser Komitee ist unabhängig und überparteilich und will die Schlieremerinnen und Schlieremer mobilisieren, die sich ein attraktives Stadtzentrum mit einem kulturellen Zentrum wünschen.

Eine historische Chance

Dieses Projekt ist für die weitere Entwicklung unserer Stadt von grösster Bedeutung. Wir haben in Schlieren die historische Chance, ein Stadtzentrum zu gestalten, das mit einer Vielzahl von Veranstaltungen und Aktivitäten zum neuen, modernen und belebten „Dorfplatz“ wird.

Im Frühling 2017 wird unser Stadtparlament über einen Projektierungskredit befinden. Unser als Verein organisiertes PRO-Komitee möchte den



Die Weichen für den Verkehrsplatz im Zentrum sind gestellt, doch wie soll der Kulturplatz im Stadtzentrum gestaltet werden?

Wichtige Entscheidungen werden in den nächsten Jahren gefällt.

Prozess begleiten, die Wünsche der Bevölkerung in den Gestaltungsprozess einbringen und transparent und objektiv über das Projekt informieren. Dies werden wir neutral und unabhängig, aber koordiniert mit Behörden und Verwaltung unserer Stadt tun.

Wir sprechen als Mitglieder unseres Komitees die interessierte Schlieremer Bevölkerung an und tun dies insbesondere über die Kanäle unserer Ortsvereine.

Der Jahresbeitrag für Privatpersonen beträgt Fr. 30.–, der Mitgliederbeitrag für juristische Personen (Vereine, Firmen) Fr. 100.–.

Willkommen an Bord

Wir freuen uns sehr, wenn Sie dieses Projekt mit uns unterstützen wollen und laden Sie zur Gründungsversammlung am 13. März 2017 (20:00 Uhr) in der Schlieremer Trublerhütte ein. Für Ihre Anmeldung an:

marco.lucchinetti@swissonline.ch
bis am 4. März 2017

danken wir bestens und grüssen Sie freundlich.

Marco Lucchinetti
Musikverein HARMONIE Schlieren

Rolf Wild
eventSCHLIEREN

Charly Mettier
FREIZEIT SCHLIEREN

Anmeldung für die Gründungsversammlung „PRO stadtsaal SCHLIEREN“
am 13. März 2017 20:00 Uhr - in der Trublerhütte Schlieren

Anmeldung bitte per E-Mail an **marco.lucchinetti@swissonline.ch**
bis spätestens am Freitag, 4. März 2017